
平山 佑貴さん
農業を志したきっかけは何ですか？

初めて自分が植え付けした作物が順調に生育して収穫に至り、
販売収益額を通帳で確認したときに大変うれしく思ったと同時に、
ひとり立ちした実感がわきました。

就農して嬉しかったことはありますか？

近年の異常気象により、カボチャの生育障害などが発生し、
これまで学んできたことが通用せず苦労しています。
あとは、酷暑の中の草刈り作業が大変です。

就農して苦労したことは？

今後も想定外の出来事が発生することを前提に、慣例にとらわれ
ず、よく考え、工夫し、環境に合わせた農業をしていきたいです。

普段心がけていることは？

地域の方々に、農地の貸借をはじめ様々なご支援をいただき、大
変お世話になっております。あとは、地元の野菜部会の先輩方に栽
培方法など貴重なアドバイスをいただいています。

困ったときに相談できる人、他の農家さんとの
繋がりなどはありますか？

私の作った生産物をたくさんの方に知ってもらい、手に取って
いただけるように精進したいと思います。そして、新しいことに
チャレンジし続けて、規模拡大をしていきたいです。

今後の目標やビジョンを教えてください！

【農業経営の状況】

農 地：460a

経営品目：クワ、サカキ、カボチャ等

労 働 力：本人、母、パート職員

【就農まで】

平成14年 高校卒業後上京し、約17年間調理師として勤務

令和3年 帰鹿し親元で就農

令和5年 親から経営を継承

父親が病を患ったことをきっかけに就農しました。
それまで農業には一切縁がなく、就農するとは夢にも思って
いませんでした。
就農当初はわからないことや戸惑いが多かったですが、
今ではやりがいを感じており、楽しんで営農しております。


